

# Hedy ROTH-MARTI

a rejoint son mari Maurice et son fils Jacques, ce 6 janvier 2023.

Son sourire, sa tendresse et son regard espiègle vont beaucoup manquer à :

Marianne Roth sa fille, à Lausanne

Charlotte Roth sa petite-fille, à Aubonne

ainsi qu'à tous ses amis et connaissances qui ont partagé son chemin de vie.

Sa famille remercie son curateur et l'EMS La Colline pour leur bienveillant accompagnement.

Une cérémonie a eu lieu dans l'intimité.

Domicile de la famille : Marianne Roth, rue de la Barre 9, 1005 Lausanne.